

INQUIÉTANTES INFORMATIONS SUR LES VACCINS

Un renversement complet des informations en provenance des USA

Le Département américain de la Santé avoue :

« Les Vaccins échouent ; ils peuvent être des « super-épandeurs » de Virus.

En mars dernier; la Directrice du Département américain de la Santé, Rochelle Walensky, promettait publiquement que les personnes vaccinées ne pourraient pas propager le virus.

Aujourd'hui elle déclare publiquement que les vaccins sont en train d'échouer et que les personnes vaccinées contribuent à la propagation du virus.

Les personnes vaccinées peuvent avoir des charges virales similaires aux non-vaccinées et même, d'après NBC News, pourraient avoir des niveaux plus élevés de virus que les non-vaccinés.

D'ailleurs le professeur Montagnier l'affirme : c'est le vaccin qui fait apparaître des variants : le virus s'adapte au vaccin et mute en donnant de nouveaux variants ; plus on injectera des segments de virus plus il y aura des variants.

La preuve : Israël préconise une 3^e injection, puis une autre chaque année. Et Pfizer, une injection tous les 6 mois !

QUESTION : À qui profite le crime ? Réponse : à ceux qui gagnent des fortunes par milliards avec le faux vaccin (Bill Gates, le Roi des Vaccins, a obtenu une place pour son yacht flambant neuf, au quai des milliardaires dans le port d'Antibes, moyennant 60 millions d'euros et le propriétaire de Moderna a triplé sa fortune en un an).

Or, dans Ouest-France du 2 août, on pouvait lire :

Pfizer et Moderna *augmentent le prix de leurs vaccins de 25%* ! Pfizer, la dose 19,50€ au lieu de 15,50 – Moderna ; 21€ au lieu de 16 ! alors qu'ils ne prennent même pas en charge les dégâts nombreux qu'ils causent !! Bien plus de nouvelles campagnes d'injections sont annoncées. Ce sont donc des milliards de vaccins en perspective pour eux.

FLAMBÉE DES EFFETS INDÉSIRABLES DES VACCINS ANTI-COVID C5)

Les Centres de pharmacologie sont débordés de signalements sur ces fameux nouveaux vaccins à ARNm ou adénovirus de chimpanzé.

- AVRIL (dans Ouest-France) Le Centre régional de Pharmacovigilance (nous l'appellerons CRPV) de TOURS doit faire face à une flambée de son activité. Fin mars il avait déjà réalisé l'équivalent de toute son activité de 2020. Les signalements sur les effets indésirables ont fait exploser le nombre de dossiers. Depuis le mois de janvier, le Centre a reçu 1400 signalements et parfois plus de 200 en une semaine.

- FIN MAI c'est le quotidien régional « le Populaire du Centre » qui titre « Vaccins Covid-19 : environ 4000 déclarations d'effets secondaires en Limousin.

Depuis le début 2021; c'est un afflux inédit pour le CRPV de Limoges qui recueille tous les signalements indésirables. Parmi eux un des 34 cas français de thrombose atypique suite à AstraZeneca.

Le CRPV, affirme le journal, est submergé par les signalements post-vaccination Covid-19 depuis janvier dernier. Plus précisément 4000 en 4 mois et demi (sur 283 000 personnes ayant reçu 1 ou 2 doses en Limousin. « En temps normal on en reçoit environ 1200 par an, dont à peine 10 notifications pour des vaccins classiques » compare le professeur Marie-Laure Laroche, la Responsable du Centre. Plus grave, le « Populaire du Centre » souligne que 25% des déclarations concernent tout de même des effets graves. (Par ex : un des 34 cas de thromboses (cérébrales, intestinales) recensés en France.

- le 25 mai, dans la région de Toulouse, le journal local est obligé de faire le même constat. Le CRPV de Toulouse enregistre; depuis janvier, 5 fois plus de déclarations qu'en temps normal. : 4000 signalements pour les 4 premiers mois de l'année 2021 ...C'est du jamais vu. « La hausse est considérable. Nous sommes déjà submergés en temps normal. Parmi les signalements graves, le CRPV a recensé des cas d'hémophilie, attaques cardiaques, hypertension artérielle, paralysie faciale. Mais la grande nouveauté ce sont les cas de thromboses veineuses. Étant le plus prescrit; le vaccin Pfizer est à l'origine d'une grande majorité de ces signalements.

PREMIER CAS D'ÉTUDE POST-MORTEM D'UN PATIENT VACCINÉ (C 6)

Il s'agit d'une BOMBE À RETARDEMENT mondiale (17 juin/21)

C'est une personne vaccinée, 18 jours plus tard, elle entre à l'hôpital où elle est testée négative.

Mais 24 jours après le vaccin on constate que l'ARN viral est présent dans presque tous les organes du corps.

Donc le vaccin, tout en déclenchant une réponse immunitaire, n'a pas empêché le virus de pénétrer dans tous les organes du corps.

Les anticorps ne sont pas pertinents et les protéines Spike vont créer les dommages. (cf. ci-dessous)

Ainsi tout le monde aura; finalement, des effets indésirables, car ces Protéines S se lieront aux récepteurs ACR 2, partout dans le corps.

PROFESSEUR Marc HENRY, Professeur des universités à STRASBOURG C 4)

Il dirige actuellement le Laboratoire de Chimie Moléculaire de l'état solide, à l'Université de Strasbourg.

L'idée des laboratoires actuels est de faire produire l'antigène par les cellules de la personne ayant subi l'injection (en gros plus besoin d'être infecté par un vrai virus pour produire les anticorps).

Cependant on constate des effets secondaires souvent sérieux anormalement élevés par rapport aux vrais vaccins.

Certaines études montrent aussi que la plupart des symptômes graves seraient liés à la protéine S et non au virus

Conclusion : le Président (Macron) « a fait le choix très douteux de rendre obligatoire l'injection d'un produit qui n'est pas un vaccin. Je qualifierai ce produit d'ARME BIOLOGIQUE POTENTIELLE. En utilisant le mot « arme » je pèse mes mots.

De plus il suffirait aux médecins de reconnaître que l'on peut traiter médicalement cette maladie (Ivermectine, chloroquine, ndlr) : cela entraînerait l'annulation immédiate de l'autorisation de commercialisation et d'emploi de ces armes biologiques. Mais ils ne le font pas et ceux qui pourraient le faire sont stigmatisés et montrés du doigt, alors qu'il est prouvé qu'il y a des solutions thérapeutiques efficaces et sans danger.

Le Président a donc trompé la population en utilisant l'expression inexacte de « vaccination » au lieu du terme exact « d'injection ».

Il a foulé aux pieds la Constitution en ne respectant pas les croyances; car ce passe n'est en rien sécurisé ; il viole tous les droits fondamentaux protégeant la vie privée des individus.

Une ligne rouge a été franchie ou plutôt un abîme. Un gouffre a été ouvert, et ce Président devra un jour rendre des comptes devant la nation toute entière.

Professeur Montagnier « Les variants sont dus aux vaccins qui font réagir le virus C 4

(C7) TEXTUP 1°/7/21

1°) INEFFICACITÉ DU VACCIN - par le CDC (Centre américain de la Santé) (USA Massachusetts)

Selon une étude sur le variant delta le 30/7/21; on constate que durant le mois de juillet : 74% des cas sont survenus chez des personnes complètement vaccinées :

- que la charge virale est à peu près la même entre vaccinés et non-vacciné.
- Il n'y aura donc aucun avantage pour les personnes entièrement vaccinées.

Le calcul de l'efficacité du vaccin pose problème :

- d'après Pfizer l'efficacité diminue de 6% tous les 2 mois,
- d'après Israël on constate une baisse de 25% en seulement 2 semaines, ce qui contredit l'étude Pfizer.

Le Directeur de l'hôpital Herzog de Jérusalem affirme (le 27/7) que la majorité de ses patients ont plus de 70 ans et que 90% sont vaccinés (alors que la couverture vaccinale en Israël n'est que de 58,9%). Il explique qu'il faut une 3° dose car ce vaccin est déjà inefficace face au variant.

2°) DESTRUCTION DU SYSTÈME IMMUNITAIRE INNÉ

Le Dr VANDEN BOSSCHE, créateur de vaccin mondialement reconnu a envoyé des lettres aux professionnels concernés (Who, CDC, Bill et M. Gates Foundation, Pfizer, Moderna ; AstraZeneca, etc.) **POUR LEUR DIRE QU'IL FAUT STOPPER LE PROGRAMME DE VACCINATION IMMEDIATEMENT.**

C'est l'un des plus talentueux.

Voici son explication :

Les anticorps spécifiques à longue durée de vie (ceux du vaccin) concurrencent nos anticorps à faible spécificité (naturels).

Ces anticorps naturels fournissent une large protection, c'est-à-dire qu'ils protègent des variants.

Par contre les anticorps du vaccin ne protègent pas de tous les variants, ils peuvent donc devenir inefficaces

Or les anticorps du vaccin sont dominants – Ils reviennent à chaque fois que vous attrapez un coronavirus et cela ne pourra être changé.

Les conséquences sont graves. Lorsque nos anticorps *naturels voudront intervenir pour éliminer un variant (ex : le delta)*, c'est nos anticorps produits par le vaccin qui vont intervenir pour supprimer ces anticorps naturels. Car ils les prennent pour des « ennemis ». Par contre ils laisseront passer le virus puisqu'ils ne reconnaissent pas le variant.

CONCLUSION : Chaque personne se faisant vacciner détruit son système immunitaire inné, ce qui donne lieu à un problème mondial qui rend ce virus de plus en plus infectieux.

3°) LISTE DES EFFETS SECONDAIRES

En octobre 2020 l'Administration US Food and Drug connaissait déjà ces effets, mais on les a tus.

Aujourd'hui on les a expérimentés (12 sont nommés sur le document mais ils sont plus nombreux en réalité, tels que thromboses, convulsions, myocardite, morts...).

4°) QUE DEVIENT NOTRE SANG ?

Dans une seule dose de vaccin il y a 14 milliards de molécules d'ARN messenger injectés, mais 25% seulement restent dans le bras. Elles circulent alors dans le sang pour être absorbées dans les cellules formant les parois des minuscules vaisseaux sanguins.

Elles déversent leur contenu, si bien que tout le corps se met à lire ces gènes et à produire des anticorps en grand nombre, pour protéger l'organisme contre le Covid.

Mais ces cellules d'ARN messenger sont formées de capsules (qui contiennent le fragment synthétique de coronavirus). Or ces capsules sont hérissées de pointes (Spike); de sorte que les parois des vaisseaux minuscules ne sont plus lisses. Les plaquettes sanguines détectent que ces vaisseaux sont endommagés ; alors elles bloquent les vaisseaux sanguins pour stopper le saignement. D'où des caillots de sang inévitablement.

Ainsi ces protéines Spike sont à l'origine de dommages, notamment dans les poumons, dans le cerveau (provoquant des AVC).

Or c'est cette protéine que notre corps fabrique en quantité démesurée suite au vaccin.

D'autre part ces Protéines S sont pleines de substances cancérigènes ; il est donc prévisible qu'elles causent des cancers.

5°) LES DÉGATS DU VACCIN SONT VÉRIFIABLES

Le Dr Charles Hoffe étudie cette question des dégâts dans les vaisseaux sanguins avec ses patients. Il constate pour le moment 62% de résultats positifs, c'est-à-dire que les caillots sanguins ne sont pas rares comme on voudrait nous le faire croire. Les petits caillots se forment chez la majorité des vaccinés. Or un vaisseau endommagé l'est de façon définitive: le cerveau, la moelle épinière, le cœur et le poumon ne peuvent pas se régénérer ; **à chaque injection les dommages s'additionneront**. Les maux de tête, nausées, vertiges et fatigues peuvent être un signe de thrombose cérébrale au niveau capillaire à cause de milliers et milliers de petits caillots dispersés dans votre cerveau, qui ne se verront pas au scanner, mais qui vous donneront exactement ces symptômes. Pour la tolérance réduite à l'effort, il est probable que ce soit la même origine.

PS : Ces informations sont difficiles à entendre certes.

Mais que faut-il faire ? Se taire ? Allons-nous laisser tous les enfants et les jeunes qui restent encore sans vaccin, risquer de graves séquelles pour toute leur vie ?